

<b>Medio</b>	Radio Cooperativa
<b>Fecha</b>	27/04/2016
<b>Mención</b>	Conftech calificó de "ofertones de descuento" disminución en cifra estudiantes con gratuidad. Habla rector Eduardo Silva SJ.



La vocera de la Conftech y presidenta de la Federación de Estudiantes de la Universidad de Santiago (Feusach), Marta Matamala, calificó que "ofertones de descuento" la disminución de 160 mil a 130 mil estudiantes que cursarán sus estudios con gratuidad este año.

La ministra de Educación, Adriana Delpiano, confirmó la cifra a Cooperativa, tras lo cual Matamala dijo que "las cifras que dio a conocer el Mineduc son mucho más acotadas de las que se habían dado durante enero y ya terminamos hablando casi de ofertones de descuento pensando en la cantidad de estudiantes que se han ido bajando durante las últimas semanas".

La dirigente universitaria afirmó que "hoy la cifra está muy por debajo a lo que debería haber sido de las proyecciones del mismo Mineduc".

"Nosotros, en conjunto con el Centro de Estudios FECh, hicimos un análisis respecto a la cantidad de estudiantes beneficiados con la gratuidad y es solo un 14 por ciento del total de la matrícula de educación superior, lo cual habla de una política de Estado muy acotada", añadió.

En tanto, el diputado de la UDI e integrante de la Comisión de Constitución, Jaime Bellolio, sostuvo que el requerimiento presentado ante el Tribunal Constitucional (TC) permitió beneficiar a más estudiantes y no a menos.

"La Presidenta dijo primero que eran 260 mil beneficiados, después que iban a ser 200 mil, después que iban a ser 180 mil. Terminaron cambiando nueve veces de criterio y haciendo una

glosa del Presupuesto que discriminaba arbitrariamente a los estudiantes y eso es inaceptable", aseguró.

Bellolio indicó que "la verdad es que si no hubiese sido porque se recurrió al Tribunal y el Gobierno tuvo que cambiar, habría habido todavía menos beneficiados. Hay que recordar de que ahora ingresaron más universidades".

subir U. Alberto Hurtado destacó la política del Gobierno

Una de las universidades que ingresó al sistema, y que no integra el Consejo de Rectores (Cruch), es la Alberto Hurtado. Su rector, el sacerdote Eduardo Silva, destacó la política del Gobierno más allá de los problemas en su implementación.

"Sabemos que en el sistema ha habido que analizar 700 mil casos. Eso es inédito. Y comprendo las dificultades de ese análisis. Comprendo también que es primera vez que muchos estudiantes postulan, hay errores en sus postulaciones y comprendo también que hay errores en el Mineduc en tratar de analizar y dirimir ese monto tan grande", declaró.

El rector Silva aseveró que "creo que hay que distinguir en gratuidad la cuestión de fondo de la cuestión de implementación. Hemos tenido dificultades en la implementación, pero la cuestión de fondo me parece parte de una reforma de la educación superior muy notable".

Hasta el próximo 12 de mayo estará abierto el proceso de apelaciones y, según indicó la ministra Delpiano, hubo cerca de 34 mil estudiantes que iniciaron los trámites para obtener el beneficio pero que no lo completaron, estimándose que de ellos podrían ser favorecidos unos 20 mil más.